



AJUNTAMENT DE DÈNIA

REGIDORIA DE BENESTAR SOCIAL

MANIFIESTO DEL DÍA 25 DE NOVIEMBRE DE 2014

“DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO”

La violencia contra las mujeres y las niñas es probablemente la violación de los derechos humanos más habitual y que afecta a un mayor número de personas en el mundo. La violencia contra las mujeres no se confina a una cultura, región o país específico, ni a grupos particulares de mujeres en la sociedad. Está presente en todas las sociedades del mundo, independientemente de cuál sea su sistema político o económico. No sabe de culturas, ni de clases, ni de etnias.

La violencia contra la mujer adopta formas diversas: la violencia en el hogar; la violación; la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual; la violencia en situaciones de conflicto armado, la esclavitud sexual; el matrimonio a temprana edad, los asesinatos por razones de honor; el infanticidio femenino y la selección prenatal del sexo del feto en favor de bebés masculinos; la mutilación genital femenina y otras prácticas discriminatorias hacia la mujer.

Hasta el 70% de las mujeres en el mundo, experimenta algún tipo de violencia en el transcurso de su vida. La violencia de género, es, de hecho, la primera causa de muerte en las mujeres del planeta, por delante del cáncer, la malaria, los accidentes de tráfico e incluso las guerras.

En Europa, una de cada tres mujeres ha experimentado violencia física o sexual. Hablamos de 62 millones de mujeres que están sufriendo, y a las cuales se les está privando de su dignidad, vulnerando sus derechos fundamentales e impidiendo su pleno desarrollo, sólo por el hecho de ser mujeres.

Según el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, en lo que llevamos de año, 45 mujeres han sido víctimas mortales de la violencia de género en España, tan sólo 14 de ellas, había denunciado a su agresor. Pero no podemos olvidar al resto de mujeres que están sufriendo malos tratos, desprecios, humillaciones, vejaciones y todo tipo de micromachismos. No lo podemos permitir: debemos plantarle cara a la violencia machista, debemos visibilizarla y no ser cómplices con el silencio.



AJUNTAMENT DE DÈNIA

REGIDORIA DE BENESTAR SOCIAL

La violencia contra las mujeres desaparecerá cuando las mujeres dejen de ser ciudadanas de segunda y participen de forma igualitaria en la sociedad. Desaparecerá cuando dejen de estar a la cabeza de las cifras de pobreza, de las listas de desempleo o de sufrir la infravaloración en sus trabajos y los problemas de conciliación de su vida personal, laboral y pública. Desaparecerá cuando se deje de usar su imagen como objeto de consumo, cuando sus palabras se oigan con el mismo volumen que las de los hombres y cuando se les nombre y se les visibilice en todos los espacios sociales. Desaparecerá cuando exista una verdadera educación no sexista donde las niñas y los niños tengan presente y futuro con las mismas oportunidades.

Hoy en día, aún contemplamos como los factores culturales incluyen lo que se considera apropiado en los roles, para mujeres y para hombres, y las expectativas del cumplimiento de los mismos dentro de las relaciones. Esto se manifiesta diariamente a través de la segregación de género. Algo tan cotidiano como la compra de regalos o juguetes nos da una visión de nuestra sociedad, en la que predomina el sexismo y la perpetuación de los roles tradicionales asignados a mujeres y a hombres.

Los juegos han conformado, y siguen conformando, un mecanismo de aprendizaje que está presente y se desarrolla, de manera significativa, en los primeros años de vida. Influye sustancialmente en la personalidad e identidad de los infantes, por ello, cada día debemos darles la importancia que requieren y seguir trabajando para potenciar el uso de juguetes no sexistas ni discriminatorios.

Para propiciar cambios duraderos y efectivos, resulta fundamental que se promulguen leyes y se formulen políticas que protejan a la mujer, que combatan la discriminación de la mujer, que fomenten la igualdad de género y que ayuden a adoptar normas culturales más pacíficas.



AJUNTAMENT DE DÈNIA

REGIDORIA DE BENESTAR SOCIAL

Para abordar de forma integral las consecuencias de la violencia y las necesidades de las víctimas, se requiere una respuesta multisectorial. Por ello, el Ayuntamiento de Dénia y el Consell de la Dona, asumimos nuestro compromiso de trabajar contra todo tipo de violencia, denunciando las agresiones, apoyando a las víctimas, no permaneciendo en silencio ante la violencia y transmitiendo a las generaciones futuras el respeto a la igualdad entre mujeres y hombres.

Y alzamos la voz con este manifiesto contra la violencia de género, en el que queremos dejar constancia de nuestro compromiso social contra cualquier acto que atente contra la integridad y la dignidad de la mujer, así como nuestro rotundo rechazo hacia cualquier tipo de violencia.

